



すずらん

No. 1



文責 吉越利充

令和2年度スタートしました！～がんばろう菅平～

4月6日、晴天の菅平。ここ菅平小・中学校で入学式、始業式、新校長着任式が行われました。本年度は新型コロナウイルスの感染拡大防止の対応として、異例の形での実施となりましたが、小学校12名、中学校8名の新入生を迎え、令和2年度がスタートしました。

マスク着用、換気、在校生・来賓不在という中で行われた入学式ですが、小学校入学式では学校長式辞の中で自分の名前を呼ばれると、大きな声で「はい」と元気よく返事をしていました。また、中学校の入学式では、新入生代表の挨拶で代表の木村葵さんが力強く決意を述べました。



小学校新入生 12名



中学校新入生 8名

また、入学式の前行われた新校長着任式の中で2人の児童生徒が歓迎のこたばを述べました。その中で小学校代表の竹村優希さんは

「人数が少ないので、音楽会と運動会を中学校と一緒にすることや、スキーが盛んであること、甘くておいしいトモロコシを作っていること」を教えてくださいました。中学生代表の山下千颯さんは「人数が少ない分、お互いに意見を言い合っていて学んでいること、冬はスキー漬けになるので一緒にやりたい、いい人ばかりなのでわからないことは聞いてほしい」という力強い言葉を述べてくれました。1ヶ月ぶりの学校再開の中、場に応じた整列、挨拶、発表する人の言葉を目と耳と心で受け止めて聴く姿など、先輩からの継承を受け止めている児童生徒の皆さんのことを誇りに思いました。

始業式にて校長先生のお話

みなさん おはようございます

本日、みなさんと無事こうして1学期始業式が行えることを本当に嬉しく思います。

この後入学式を迎える小学校一年生12名を加え菅平小学校全校55名、中学校一年生8名を加え中学校全校23名、先生方27名で令和2年度がスタートします。ここ菅平はスキー・ラグビーなどのスポーツの地として、日本一おいしい高原野菜の産地として日本でもとても有名です。日本中探しても、こんなすばらしい場所はありません。君たちのひいおじいちゃんやおばあちゃんたちが100年以上も前、木を切り、畑を耕してこの菅平を切り開いてきて今があります。その開拓精神・チャレンジ精神は、皆さんの中にもながれています。ひとつ上の学年に上がったのですから、ぜひ今までと違った新しいことに挑戦していきましょう。私も皆さんに負けなように、新しいことに挑戦していきたく思います。

全校生徒、全校の先生方と一緒に、ここにいる全員が楽しい学校生活になれるよう今日からスタートです。よろしくお願います。



本年度より菅平小・中学校でお世話になります

小・中学校	鬼石 喜明校長	高山村立高山中学校より	
中学校	吉越 利充教頭	大町市立第一中学校より	保健体育科
	馬場ゆみか先生	富士見町立富士見中学校より	国語科
	村上 裕先生	上田市立丸子中学校より	音楽科
	金井 幸一先生		美術科
給食調理員	橋詰美由紀先生	上田市立真田中学校より	
	遠江 和美先生	上田市立傍陽小学校より	

よろしくお願いいたします。

※令和2年度 職員組織については後日発行される学校要覧をご覧ください。

新型コロナウイルス感染拡大防止にかかわる臨時休校

4月6日、7日、8日様々な協力を得ながらスタートした令和2年度ですが、再び休校となりました。全国的に感染者、死者ともに減少の流れは見えず、心を痛める毎日が続いています。皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。人との出会いの機会が激減し、自己表現の機会もめっきり、..

学校では、いつ学校が再会してもよい準備を整えながら、児童生徒の皆さんと会える日をただ待つばかりです。

～ 休校中の学校での取り組みギャラリー（一例）～



家庭訪問で無事を確認



問題集購入サポート



カーテン補修



手作りマスク



マスク製作



課題添削



菅平ちゃんねる制作



鉢花の管理

「菅平の子どものために、菅平のために、今できることを、未来のために。」